

GR Stefan HABERLER, MBA

30.05.2017

FRAGESTUNDE

an Frau Stadträtin Elke Kahr
am 1. Juni 2017

Betreff: Sicherheit für unsere schwächsten Verkehrsteilnehmer

Sehr geehrte Frau Stadträtin Kahr!

Fahrradunfall auf Gehweg – Alleinhaftung des Radfahrers! So lautete die Schlagzeile in einem Zeitungsartikel.

Was haben Fußgänger davon, dass sie nach einem Verkehrsunfall mit einem Fahrradfahrer zwar unschuldig sind, aber mitunter schwer verletzt am Bürgersteig liegen und der Radfahrer vielleicht auch noch Fahrerflucht begeht und das Weite sucht?

Wir haben in Graz täglich zahlreiche ähnliche Situationen, in welchen es auf Gehwegen ziemlich brenzlich wird.

Man muss den Kopf erst einmal vorsichtig aus der Haustüre strecken, um beim Schritt auf den Gehsteig nicht überfahren zu werden. Ganz speziell sind auch unsere kleinsten Mitbürger betroffen.

Deshalb stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin Elke Kahr, folgende

Frage:

„Was planen Sie konkret, damit die Gehsteige wieder frei von Radfahrern werden und dadurch ein sicheres Benützen der Gehsteige für alle Fußgänger wieder möglich ist?“